

PlantaDoce.

Público

El sector de la salud eleva su impacto en Fogasa un 6% en 2018

El Fondo de Garantía Salarial hizo frente al pago de 11,3 millones de euros en concepto de salarios e indemnizaciones.

Albert Cadanet
21 ene 2019 - 04:56



El impacto del negocio de la salud a Fogasa vuelve a crecer. La partida del Fondo de Garantía Salarial destinada a coberturas dentro del ámbito sanitario y de servicios sociales fue de 11,3 millones de euros en 2018, un 6% más respecto al año anterior, según datos del Ministerio de Empleo y Seguridad Social.

En el último ejercicio, el fondo tuvo que hacer frente a un pago de 4,8 millones de euros en concepto de salarios (esta cifra fue de 4,4 millones de euros en 2017), mientras que las indemnizaciones supusieron un desembolso de 6,5 millones de euros (el año pasado fueron 6,2 millones de euros).

Si se tiene en cuenta la actividad dividida por meses, **marzo fue el periodo en el que la salud acudió más al fondo, con un impacto de 306.121 euros**

PlantaDoce.

. A su vez, octubre y noviembre también registraron un repunte en comparación con el resto del año. En el décimo mes se utilizaron 240.811 euros para cubrir indemnizaciones y salarios no remunerados, mientras que en el undécimo se usaron 205.330 euros.

El fondo destinó 4,8 millones de euros a pagar salarios y 6,5 millones de euros para cubrir indemnizaciones

A pesar del aumento en el impacto de las actividades sanitarias sobre Fogasa, los últimos números todavía se encuentran lejos de los que se vieron en plena crisis. En 2008, el negocio de la salud repercutió un total de 82,84 millones de euros al fondo.

Aun así, el capital destinado a indemnizaciones y salarios antes de la crisis era muy inferior en comparación con los datos actuales. **En 2007, el Fondo de Garantía Salarial sólo tuvo que utilizar un millón de euros para hacer frente a estas circunstancias.**

A la vez que la sanidad mantiene estable el impacto en Fogasa, el desempleo en la industria sigue disminuyendo. A cierre de 2018, el número de parados en el sector fue de 125.148 personas, lo que supuso una caída del 3,6% respecto a 2017.

En 2008, el negocio de la salud utilizó 82,84 millones de euros de Fogasa, su máximo histórico

Paralelamente, el número de compañías sanitarias en España alcanzó las 50.793 sociedades, tras repuntar un 1,26%, según datos del Ministerio de Empleo. A día de hoy, las empresas especializadas en salud inscritas en la Seguridad Social representan el 3,78% del total en España.

Por tamaño de empresas, **las compañías de la industria de la salud de entre seis y nueve empleados fueron las que más crecieron a cierre del año pasado**. En total, la Seguridad Social registró en diciembre 4.724 sociedades de este tipo, un 4,2% más.